
 

会議録 

会議名 日時 場所 記録者名 

じょうほうネット（第 1 回） 令和 5 年 6 月 9 日 公民館 研修室 1 ＊＊＊＊＊ 

出席者 ９名 

 

１. 令和４年度 代表、事務局の挨拶 

 

２． 各団体参加者より自己紹介 

  

３. 早稲田学区社協 第４次まちづくりプラン・プラスの説明 

   ・前代表より 

     早稲田学区社協はひろしまＬＭＯ（エルモ）として新たな体制でのまちづくりを開始した。第

４次まちづくりプラン・プラスは、この新たな体制でのまちづくり計画を示したものである。 

     ひろしまＬＭＯでは、広島市から総合的な支援が受けられるとともに、資金的にも大きな助成

を受けられるようになるうえに、かなり自由にしようできるため、学区の様々な活動を充実させ

る可能性がある。 

     早稲田学区では、地域で活動する各団体から代表者が集まり、テーマ別に課題について考え、

解決方法や活動を企画提案するネットワーク方式によりまちづくりを実施してきた。ひろしまＬ

ＭＯでもこのネットワークでの仕組みで、さらに皆さんが参加できるまちづくりを進めたい。 

     

４. 代表・副代表・事務局の選出 

   （個人情報のため名前は省略） 

今年度より事務局は小学校 PＴＡと中学校ＰＴＡの二人体制に変更 

（子供の体調不良等で出席が難しい場合があり、また早稲田にきて間もない人が 

担当になることもあるため、一人体制から二人体制に移行することにより負担軽減を図る） 

 

５. その他意見交換 

  ・東２丁目 ：コロナが落ち着いてきたため、何のイベントを開催するか画策している。 

         年配の方が多いため、一人世帯の把握に力を入れている。 

   ・東 4 丁目 ：１０名程度で子ども会の活動をしており、町内会と子ども会の交流イベントを夏に 

計画している。夏休みはプラネタリウム・花火大会等のイベントを計画中。 

          学年問わず皆仲良く和気あいあいと交流をしている。 

   ・早 3 丁目 ：新しい家が次々と建っているが、新しい世帯の町内会加入率が低い現状。 

          町内会加入の働きかけのためにＧＷに掲示板を設置。効果があるようなら継続して 

          複数箇所に掲示板の設置をしていきたい。 

また、不定期で町内会活動の広報紙を作成している。 

          子供向けのイベントを増やし、子育て世帯の加入率の上昇を図っていきたい。 

 

 

 

 

 （→次ページへ続く） 



 

  ・体   協：コロナで開催できなかった大会が復活してきている。５月末には区民スポーツ大会が 

          開催され、友楽タイムのバドミントンなど、様々な団体の大会も復活してきている。 

三学区のスポーツ大会が計画されている。  

   ・青 少 協：今年度は、友楽タイムを４月に卓球２回、５月にインドアモルック、６月に積み木 

遊びを実施した。今後も月一回程度は計画している。行事により参加者の偏りが多 

かったが、様々な行事を行い、友楽タイムの存在を子ども達に浸透させていきたい。 

   ・公 衛 協：（老人会の情報）コロナが落ち着いてきたため、様々な活動をしていきたい。 

          秋には日帰り旅行を計画している。 

・自主防災 ：自主防では、昨年度からわせだ防災プランによる防災まちづくり活動を積極的に実施

している。今年度も、子どもたちが主体的に地域の防災活動に参加するジュニア防災

リーダーの取り組みなど、様々な活動を展開する予定。           

   ・小学校 PTA：コロナ前の行事が戻りつつあり、夏まつり等のイベントを体験したことのない 

          子ども達が行事の開催を楽しみにしている。 

   ・中学校 PTA：５類になり参観日や体育祭が保護者の人数制限なく開催され、コロナ前の通常の形 

          が戻りつつある。今後の行事も保護者の人数の制限なく行う予定。 

 

 

    次回開催日 ： ９月６日（水）１９時から予定 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


